



Kleinkinderturnen im Faschingsg'wand

Osterhofen. (red) Am Unsinnigen Donnerstag turnten die vier- bis sechsjährigen Kinder im Faschingsg'wand durch die Hallenbadturnhalle. Auch die Eltern und Geschwisterkinder waren gefordert, sich am Trapez, den Ringen, am Trampolin und an vielen kleinen Geschicklichkeitsstationen auszu-

probieren. Einige Mamas sind der Einladung gefolgt, worüber sich die Kinder besonders gefreut haben. Das alljährliche „Turnen im Faschingsg'wand“ organisieren die Übungsleiterinnen Bettina Wiese („Eishockeyspielerin“), Irene Kiermayer („Fußballfan“) und Carmen Rainer („Matrosin“).

Foto: Wiese